

Presidente del Parlamento de Cuba despidió a eurodiputado Manu Pineda (+Fotos)



Pineda (I) y Lazo en la sede de la Asamblea Nacional del Poder Popular. Foto: @AsambleaCuba

La Habana, 18 nov (RHC) El miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández despidió en el Capitolio Nacional al eurodiputado Manu Pineda quien concluyó este jueves su visita a nuestro país.

El vicepresidente del Grupo Parlamentario de Amistad con Cuba en la Eurocámara agradeció por la excelente acogida, así como por la intensa agenda de trabajo desarrollada en la mayor isla de las Antillas desde el pasado 8 de noviembre.

En el fraternal encuentro participaron, además, Ana María Mari Machado, vicepresidenta de la Asamblea Nacional, y Yolanda Ferrer Gómez, titular de su Comisión de Relaciones Internacionales.

Foto: @AsambleaCuba

Image not found or type unknown

Durante su estancia en Cuba, Manu Pineda fue recibido por el General de Ejército Raúl Castro Ruz; el primer secretario del CC-PCC y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel; por la Dirección del Parlamento cubano y varios titulares de sus comisiones permanentes de trabajo; por el canciller cubano Bruno Rodríguez; y por el presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, Fernando González, entre otras personalidades.

También recorrió lugares de interés histórico, social y cultural, así como barrios y comunidades de La Habana, junto al secretario del legislativo cubano, Homero Acosta Álvarez; y el Héroe de la República de Cuba y Coordinador Nacional de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), Gerardo Hernández Nordelo.

Asimismo, asistió a una rendición de cuentas del delegado a sus electores en el barrio Libertad, en el municipio de La Lisa, junto a Lazo Hernández.



Manu Pineda sostuvo emotivos intercambios con dirigentes juveniles y estudiantiles; acudió a la sentada de los Pañuelos Rojos junto a Díaz-Canel (en la foto); visitó el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB), áreas de salud capitalinas, el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA), el municipio Ciénaga de Zapata y Playa Girón, en la provincia de Matanzas; y la Empresa Siderúrgica Antillana de Acero.

En todos los lugares que visitó constató la realidad cubana, mediante el diálogo con la población y representantes de diferentes sectores de nuestra sociedad. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277498-presidente-del-parlamento-de-cuba-despidio-a-eurodiputado-manu-pineda-fotos>



Radio Habana Cuba